



Liga EBA

El Caja Rural sucumbe con estrépito en casa del líder

USAL La Antigua dobló los puntos de un Caja Rural de Zamora inferior a los charros

USAL La Antigua **79**
Caja Rural Zamora **38**

(23-10), (13-12), (19-8), (24-8)

USAL La Antigua: Yengue (12), Lo (18), Gacic (5), Morán (11), Harrison (5). También jugaron: Guillem (7), Manzano, Yañez (3), De la Calle (14), Moreta, Florez (2), Vukcevic (2)

Caja Rural de Zamora: Niang (5), Valdivia (2), Rodríguez (8), Stachovskij (4), Kasse (8). También jugaron: Kasa (2), Kilobeti (2), Deus (5), Carpintero (2)

Árbitros: Aguados Muñiz, Pedro Luis y González Escobar, Jorge. Eliminaron por faltas personales a los visitantes Stachovskij y Deus

Incidencias: Partido disputado en el Pabellón de Würzburg bajo las medidas sanitarias vigentes.



Deus, jugador del Caja Rural. | N. R.

Salamanca, Área 11
El Caja Rural Virgen de la Concha, ya descendido de la Liga EBA, no pudo dejar buena imagen en su enfrentamiento en casa del líder del Grupo AB al perder con gran contundencia en su visita a Würzburg. Los zamoranos sucumbieron por 79-38 ante USAL La Antigua.

Los salmantinos, que debían vencer para certificar su presencia en la fase de ascenso a LEB Plata, saltaron a la pista dispuestos a dejar el partido resuelto lo más pronto posible. Así, sin dilación, el líder tomó ventaja y fue poco a poco dejando claro qué equipo se jugaba algo sobre la

pista. Al término del primer cuarto, La USAL Antigua tenía ya el duelo encarrilado con una ventaja de trece puntos que no incrementó demasiado en un segundo cuarto que dedicó a las rotaciones (36-22).

A la vuelta de vestuarios, La USAL Antigua regresó a pista dispuesta a no especular para evitar sorpresas y, con un parcial de 19-8, dejó sin historia un último cuarto en el que el Caja Rural de Zamora arrojó definitivamente la toalla, siendo doblado en puntos a su rival.